

ヨーロピアンスタイルを 守る側に立つ

欧州車のスタイルアップ! 欧州ブランドは熟練のルールであり、そこから大きく外れるなど誰も考えていなかった時代。大阪の箕面工リアに誕生したフェイムは、タブー視されていた国産ブランドも積極的に投入し、なにより現在のスタンスに通じる極低車高を実践。その振り切ったスタイリングは熱狂的なファンを生み、ある面ではヨーロピアンスタイルの美しい方を根柢から変えようとする破壊者であった。

そんなノエイムの現在を読めると、随分と異なる立ち位置にいるのが分かっただけで、ヨーロピアンスタイルの底堅さと同じだが、オリジナルブランド「ヨーロピアンハイライト」を立ち上げ、「マフラーと锻造ホイールを磨き直す」とかの豪傑ぶりは熱烈と想えられ、たとえば「ヨーロピアンハイライト」の歴史とは、作り手だけではなくユーザーと一緒に半端を重ねるという事だ。当時は過激なスタイルを求めたエーサーも、年齢とともに「コンバクトカーからセダンへラグジュアリーカーへと乗り替わる」イタリア車もオトナの方向へ収斂されていく。同時にプロシヨンブルーでも「アーバンスタイルの底堅さを守る側への転身」する感じさせられる。

むづかるにプロシヨンブルーとの違いは、作り手だけでなくユーザーと一緒に半端を重ねるという事だ。当時は過激なスタイルを求めたエーサーも、年齢とともに「コンバクトカーからセダンへラグジュアリーカーへと乗り替わる」イタリア車もオトナの方向へ収斂されていく。同時にプロシヨンブルーでも「アーバンスタイルの底堅さを守る側への転身」する感じさせられる。



プロショップの
凄腕
PROFESSIONAL WORKERS

Fame!

BMW640i GRAN COUPE

新しいヨーロピアンスタイルを模索し続ける
伝統を打ち破る側から
いまや護る立場へ

ルールに縛られない自由な発想を持ち込み
ヨーロピアンスタイルに変革をもたらしたフェイム。
キャリアを積んだ老舗プロショップとなつたいま目指すのは、
伝統に根づいた新しいカタチのヨーロピアンスタイルだ。

問合せ: フェイム TEL 072-730-0888 www.fame-web.com
写真: 伊藤吉行 文: 木野浩之

afimp.

SPEC: BMW640i クランクアベ
ヨリスティック
ハーマン
フロントバンパースポイラー
サイドスカート
リヤバンパースポイラー
リヤスポイラー
M6用耐久キモニゲリル
ヨーロピアンハイライト
ハーフパンニアバーアルミEVO F:9×21 R:11×21
コンチネンタルコロナスポーツコンタクト
F:255/30 R:255/25
エアロ
KWE高性能DDC ECU
フライハイド美濃マフラー
フレンボ3potキャリバー+RDC40mmローター
RDCリッパータイプ+38mmローラー
インテグラ
ペダルセット



↑ルーフのみパール入りのブラックでペイントした。パールの有無は小さな差だが、高級車である6グランクーペには上質感を演出するアレンジの積み重ねが必須！



↑これまで存在しなかったBMW用ターボバイブを開発。レスポンスアップが期待でき、すでに6グランクーペやM4用をラインアップする



↑手軽に内装のスタイルアップを楽しむならオリジナルのプロマットもオススメ。取りからはじめるので新型車でも対応可能だ



↑ホイールはオーナーの希望によりアニバーサリーEVOの21インチを装着。正面図はKIN東京製DOC ECUを装着し、シチュエーションを選ばないギリギリの駐車路を狙う。

→とにかく新型車などブレーキシステムの設定がない場合は、何かくワンオフ対応できるRDDのローターを適用するケースが増えた



↑デビュー間もない新型車にはワンオフマフラーを製作することも多い。人気車種になりそうな場合は、ワンオフモデルをベースに美魔マフラーを開発することもある



↑プライバイトでは既設ホイールを2モデル展開している。和田代表が長年求めていた「ずっと付き合える」がコンセプトだ



フェイム
⑤大阪府茨木市葉生外町1-21-10
☎072-730-0888
www.fame-web.com
⑥10:30~20:00 日祝10:30~19:00
⑦水曜 第3火曜

→ヨーロピアンスタイルに革新をもたらし、新しい輸入車カスタムを提案してきたフェイム。「全開で詰めること」がテーマのスタイルアップに注力している

時代を超えてフェイムが支持され続ける理由なのだと感じた。で、デモカーみたいにならないようエアロの雰囲気が浮かび上がる通り分工地帯を出せないかと考案しました。車高も昔ながらと下げたと聞けけど、自分と同年代のオーナーが乗る「とを想定した低車高」というか。ちょうどいいスタイルが多いのは、プロシティングします」と和田代表。カスタマイズに対してナーバスになる最新モデルが多いのは、プロシティングとしての信頼があつてこそ。当然、提供できるバリューアレンジに限りはあるが、キャリアを通して育んできたノウハウとメイカートとのパイプを活かし、そんな苦労を感じさせないスタイルに仕立てる力こそ、時代を超えてフェイムが支持され続ける理由なのだと感じた。



af imp.



→エアロはすべてハーマンで統一。バンパー開口部やウイング内側をブラックアウトすることで、迫力のあるデザインを確立させた。こういったアレンジこそ長いキャリアの底力だ



フェイム代表 和田吉弘 サン

↑フェイムを運営する傍らでオリジナルブランド「フェイム」も展開する和田吉弘。最近はフェイムのイメージにはまったくないテテン系にも興味津々だ

次々と登場するニューモデルに 対応できるノウハウこそが最大の強み

時代を超えてフェイムが支持され続けるワケとは？

経験豊富な和田代表のアドバイスを求める。いまもフェイムを訪れるユーザーは多い。ただ以前と変わったのは、ユーザーもショップと一緒に年齢を重ねたということ。それはスタイルアップの方向性が変化するだけでなく、入庫する車種にも強く影響している。以前であればコルフなどのコンバクト系も多かつたが、徐々にBMWやメルセデス、さらにはスーパースポーツなどハイクラス寄りに移行しており、なかでも発売間もない新型車の入庫が増えているのは特徴的な傾向だ。

「とりあえず新型に乗り換えたから、

と持ち込まれることが増えましたね。

そうなるとバーツも揃っていないし、

なによりホイールひとつとってもメ

ーカーを抱いてサイズを一緒に考え

たり、マフラーもワンオフしたりと手が掛かる。このグランクーペはオ

ーナーがハーマンでいくつて言うの